

デッキ上げ「6.12事件」が5回公判

「4.17津田沼襲撃は知らない」 革マル・嶋田誠
がデマ証言

その鳴田と齊藤(周)が、「職場から暴力を無くすために」「職場を正常化する」ために「告訴した」となどとウソびき、ひらき直つてるのである。

と決意したことである。鳴田誠がいかにづまかそうとも、当日、鳴田が武装した革マル部隊を手引して、労働安全衛生委員会を開催中の多くの支部役員が一堂に会して、この所に襲撃をかけさせ、力ヶヤ・バーク・ペニ・青竹・石等々をうりかざして、房舎を破壊し、多数で乱入し、片岡支部長の頭蓋骨々折をはじめ、支部役員全員に重軽傷を負わせたことは、あまりに周知の事実である。

嶋田誠は、不当にも起訴された3名について、「暴力はふるつていない」「よくわからなかつた」と言いつつ、革マル弁護士・渡辺千古の作文に従い、現場に3名が居た事がすなむち暴力をふるつたことだといふ、実に許せない「証言」を行なった。

「職場から暴力をふくされた
の」告訴した」とうそ
うへ鶴田誠

3月30日、「6・12元ツチ上げ事件」が5回公判が、千葉地裁201号法廷で開かれた。

早朝からの動員体制により、6枚の傍聴券獲得戦に勝利し、前回同様26名の傍聴をかちとった。第5回公判は、動労千葉組

32.4.2
No. 1008

國鐵千葉動力車勞働組合

千葉市要町二一八(動力車会館)
(鉄電)二九三五~六(公衆)08時(22)七二〇七

「一ヶ事件」が5回
と申された。
織破壊攻撃
じた告訴人
尋向が行ゆに
向により、「
らかとなつた
行は、動労千葉組
向様26名の傍聴
あり、6枚の傍聴
ここに彼らの「アシスト性を
はっきりと見れる事ができる。

公判終了後、直ちに、場所を千葉運転区講習室に移して、全員

、労働者としての「正義感」を発揮する一方で、労働千葉弁護団の銃い尋ね、「ナシ上」性はますます明確化される。

手先といはずして何というのか。動労「本部」革マル反動分子こそ全労働者の敵であり、彼らの反労働者的目的本質を公判の中にありても、とことん暴露してやろうではないか。

「千葉地本」を指導し、引かれます、他「地本」革マル分子

警察権力に守られながら、地裁前に表われた「本部」派は、いつも通り竹内を先頭にゆずかばかりの奥東からの動員者で全く元氣なく登

に、最後まで嘲う発言をうけた。
最後に、不当起訴された三名を代表して、篠塚君より、動員者に対するお詫と、「千上げ」の張本人＝革太に、鶴田誠、齊藤(吉)の悪らつた「千上げ」を許さず、「伪偽運動」による産業化の弊害革太に反動分子を一掃するまで嘲りぬく、との自信に満ちた決意表明をうけ、次回公判開争に向け、全員で意気高く団結がんばローを行って、終了した。

警察権力に守られながら、地裁前に表われた「本部」派は、いつも通り竹内を先頭にゆすがばかりの奥東からの動員者で全く元気なく登場し、勤労千葉の怒りのニュアルヒコールで完全に消沈していった。

開く自信満ちた
決意表明をうけ、次回公判
闘争に向け、全員で意気高
く団結ガーバローを行って、
終了した。

次回公判闘争(第6回)
4月22日(木)をめあつ、

うに身をよせ合って下をおき、一言の声も発せられないと放心状態を呈していったのである。

支払額 = 〇・四五分

千葉運転区で報酬集会

支松額=四十三分〇九五